

11.11.2020

Rathausschlüssel erobert **Faschingsaison ist eröffnet**



Stellvertretend für alle Faschingsvereine der Stadt hatte Robert Jüngling, Vorsitzender des PKC Ehrenräte e. V., die große Ehre, den Rudolstädter Rathauschlüssel zur Eröffnung der 5. Jahreszeit zurückzuerobern. Coronabedingt konnten der sonst übliche Faschingsumzug und die Eröffnungszeremonie nicht stattfinden. Die Mitglieder des PKC hoffen, dass wenigstens die Karnevals-Veranstaltung im Februar in der Drei-Felder-Halle durchgeführt werden kann. „Bis dahin müssen wir abwarten was möglich ist in dieser Saison. Erstmals verstecken wir den Schlüssel vom Rathaus. Der wird bei Bedarf nur Mitgliedern anderer städtischer Faschingsvereine rausgerückt.“, verspricht es Jüngling bei der Übergabe.

Michael Wirkner
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit